

JULIO 2, 1979
EL DÍA

Se celebró en Argentina el quinto aniversario de la muerte de Perón

BUENOS AIRES, 1º de julio (AFP).—La memoria del extinto presidente argentino Juan Domingo Perón, fue evocada hoy ante su tumba, sin que se registraran incidentes.

El fallecido mandatario, de cuya muerte se cumple hoy el quinto aniversario, encabezó el mayor movimiento de masas de Amé-

rica Latina y su último gobierno, dirigido por su esposa María Estela Martínez, fue derrocado por los militares aquí, en 1976.

Minutos después de las 8:00 locales (11:00 GMT) miles de personas comenzaron a desfilar en torno del mausoleo que guarda los restos del jefe de Estado desaparecido y de su padre, Tomás Perón, depositando ofrendas florales, en el cementerio de La Chacarita.

Un cordón de 20 policías

uniformados permaneció en el lugar durante toda la jornada, incómodamente instalados en el estrecho pasillo por donde debían pasar los homenajeados, entre los que pudo advertirse gran cantidad de obreros y ex dirigentes partidarios.

Cerca del mediodía, llegó al lugar un centenar de niños con guardapolvos blancos y portando una bandera argentina, que rindieron tributo a Perón, al depositar cerca de su féretro la insignia.

UNO MAS UNO

ANIVERSARIO MUERTE PERON

BUENOS AIRES, 1º de julio (AP y EFE). — Unas 300 personas que marcharon esta noche por las calles de aquí cantaron y gritaron vivas al ex presidente Juan Domingo Perón, en el quinto aniversario de su muerte. Por primera vez desde el golpe militar de 1976, las fuerzas armadas no disolvieron la manifestación, pese a que cualquier actividad política sigue estando prohibida. Por la mañana, millares de peronistas desfilaron y depositaron flores ante la tumba de su líder, en el cementerio Chacarita.

UNO MAS UNO

RETIRAN UNO DE LOS CARGOS CONTRA ISABELITA

BUENOS AIRES, 2 de julio (EFE y AFP). — La ex presidenta María Estela Martínez de Perón fue sobreseída judicialmente hoy de una de las causas que se le siguen: malversación de fondos. La medida alcanzó también a otros ex funcionarios. Por otra parte, en Turín, Amnistía Internacional presentó a la prensa una lista de dos mil 665 "casos documentados" de personas desaparecidas en Argentina entre 1976 y 78, en la que figuran 22 italianos y 39 italo-argentinos.

UNO MAS UNO

Argentina: 12% de inflación en junio

BUENOS AIRES, 1º de julio (AFP). — La tasa inflacionaria de junio en Argentina oscilará entre el 10 y el 12 por ciento, estimaron hoy fuentes económicas autorizadas. En tanto se conocieron nuevos ataques a la política instrumentada por el ministro Alfredo Martínez de Hoz.

De confirmarse el pronóstico inflacionario, el costo de vida en la Argentina ascenderá al 60 por ciento en el primer semestre, hecho que prácticamente invalidará la pauta presupuestaria oficial que estable-

ce un 80 por ciento para todo el año.

El dirigente desarrollista, Rogelio Frigerio, aseguró hoy que la salida política de la que hablan los militares argentinos "está condicionada en la medida en que no se reorienta la política socioeconómica".

"La crítica a la actual política económica no está planteada necesariamente como un cambio de hombres, sino como una modificación sustancial en la conceptualización de toda la problemática de fondo", sostuvo.

El economista, colaborador del ex presidente Arturo Frondizi, señaló que "estamos otra vez con los precios políticos en los servicios públicos y con la paridad cambiaria retrasada que se convierte en una subvención a las importaciones y en una traba para las exportaciones de los productos nacionales".

Destacó también Frigerio que a comienzos de siglo la Argentina ocupaba el quinto lugar entre las naciones más importantes del mundo.